SU HIJO LO RECORDÓ EN MAGDALENA DE KINO

Fríos homenajes del PRI a Luis Donaldo Colosio a 30 años de su asesinato

Alito sólo escribió un breve mensaje en redes sociales

JUAN PABLO GUERRA, MIREYA CUÉLLAR Y CRISTINA GÓMEZ LIMA LA JORNADA BAJA CALIFORNIA Y CORRESPONSAL MAGDALENA DE KINO, SON.

Para la dirigencia nacional del PRI los 30 años del asesinato de su ex candidato presidencial, Luis Donaldo Colosio, pasaron prácticamente desapercibidos.

Tres décadas después, un PRI debilitado, con poca presencia a nivel nacional, ni siquiera presentó un aspirante presidencial propio para los comicios del 2 de junio. El hijo del sonorense ultimado, Luis Donaldo Colosio Riojas, que milita en Movimiento Ciudadano, organizó un homenaje a su padre en su natal Magdalena de Kino, con familiares, amigos y colaboradores cercanos.

El dirigente del tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas, encabezó únicamente una guardia de honor en el monumento a Colosio, dentro de sede nacional del tricolor. Un acto privado con ocho participantes; *Alito* informó a través de sus redes sociales con un escueto mensaje en el que destaca que el sonorense "fue un mexicano y priísta ejemplar", que "nos inspira y nos guía hasta nuestros días".

De igual manera, en Lomas Taurinas, Tijuana, donde el 24 de marzo de 1994 fue asesinado Luis Donaldo Colosio, el número de asistentes al memorial fue parecido al de periodistas que asistieron a cubrir el evento. Ni siquiera estuvo presente el dirigente estatal del Revolucionario Institucional, Guadalupe GutiérrezFregoso, candidato al Senado.

Quien sí participó fue su compañero de fórmula, el panista Gustavo Sánchez, ex alcalde de Mexicali, quien recalcó que si Colosio viviera "sería un artífice de la alianza PAN, PRI. PRD".

Mucho ha cambiado para el PRI en estas tres décadas, ya que en años electorales pasados, el aniversario luctuoso de Colosio



Murrieta era el verdadero inicio de campaña para los priístas, una ocasión para mostrar músculo y durante los muchos años de dominio panista en Baja California, un acto de aparente resistencia, recordatorio de que en el primer gobierno estatal blanquiazul había ocurrido la tragedia.

Tijuana continúa luchando contra el fantasma de ser una ciudad violenta, pero la imagen del magnicidio parece cada vez más lejana. Ni siquiera los colonos, aquellos que vivían en Lomas Taurinas en marzo de 1994, salieron para acompañar a los priístas y panistas que en esta ocasión se dieron cita para escuchar el único discurso en la ceremonia luctuosa, que fue de la dirigente municipal del PRI, Dulce Valdez.

David Ruvalcaba, ex dirigente estatal del PRI, en breve entrevista, resumió lo que sienten muchos de los que estuvieron aquel día hace 30 años a las 17 horas con 20 minutos en Lomas Taurinas: que siempre tendrán dudas de las versiones oficiales sobre los autores del crimen

En Tijuana, dice, los priístas abandonaron a Colosio desde el primer aniversario de su muerte; "siempre batallamos para que la gente reconociera ese legado, es lamentable cómo la gente olvida muy rápido".

▲ En Lomas Taurinas, donde fue ultimado el candidato presidencial, no acudió el dirigente estatal del tricolor. Foto Karen Castañeda / La Jornada Baja California